

# PARTIR POUR SA LIBERTÉ

Un article d'Arielle, Chanez, Ilyes et Lou-Ann'

Dans un article de « L'Actu », on parle d'une petite fille ivoirienne de 4 ans s'appelant Oumoh qui a été confiée à une amie de sa mère pour la protéger de son père car il voulait l'exciser. L'ami à qui la petite a été confiée l'a abandonnée dans un bateau de migrant pour aller en France. Et



Cette image montre Oumoh avec l'inspectrice  
<http://fr.xanianews.com/news/la-mere-d-un-enfant-autiste-humiliee-en-avion?uid=1965>

une inspectrice à retrouver la mère d'Oumoh grâce à une Malienne qui a fourni le numéro de téléphone de la mère à Oumoh. La petite fille a retrouvé sa mère.

Cet article est en lien avec la liberté de la presse, le droit d'informer le public et exprimer sa pensée par les médias, parce que les journalistes ont voulu faire passer ce qu'ils pensaient par la presse.

Il y a la liberté de circulation, le droit de se déplacer librement dans un pays, de quitter celui-ci et d'y revenir. Oumoh et sa mère ont le droit de voyager librement d'un pays à un autre.

Et il y a la liberté de pensée, la liberté de pouvoir choisir sa vérité dans le secret de sa pensée, parce que le père de la petite voulait l'exciser, parce que les hommes ont beaucoup plus de droit que les femmes dans leurs pays. Il y a inégalité des sexes, donc du sexisme.